
¿Es bíblico echar suertes hoy
día?
La presente respuesta nace de una inquietud del autor ante
cierta práctica originada por la situación económica en mi
país Venezuela. En línea general muchas de las iglesias de mi
nación reúnen cierta cantidad de alimentos en lo que se ha
llamado una “cesta de amor” o “alfolí”; dicha cesta o paquete
consta  de  artículos  propios  de  la  dieta  venezolana  y  son
entregados a los miembros más necesitados de la iglesia. En
condiciones normales esta ayuda se daba a todo el que lo
requería sin mayores problemas; hoy día algunas iglesias están
“echando suertes” para establecer quién debe ser el receptor
del beneficio…
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